



Breite Koalition gegen Verschärfungen im Asylgesetz und im Ausländerrecht

Stellungnahme der Grünen Partei Schweiz

„Die geplanten Verschärfungen im Asylgesetz sind völkerrechtlich problematisch, zum Beispiel indem Deserteure aus der Flüchtlingseigenschaft ausgeschlossen werden oder die politische Meinungsäusserung kriminalisiert wird. Die Abschaffung der Asylgesuche auf der Botschaft treibt noch mehr Flüchtlinge in die Hände von Schlepperorganisationen. Wo bleibt da die hochgelobte humanitäre Tradition der Schweiz? Die Verschärfungen im Ausländergesetz beinhalten die Gefahr einer schichtspezifischen Diskriminierung, da bildungsferne ImmigrantInnen aus Drittstaaten ausgegrenzt werden. Der Revisionsvorschlag steht sogar im Widerspruch zu der von der EU favorisierten Integrationspolitik.“

Die Grüne Partei der Schweiz: Ökologisch konsequent, sozial engagiert, global solidarisch

Die Grünen setzen sich ein für den Schutz der Umwelt, den Erhalt der natürlichen Lebensgrundlagen und für soziale, wirtschaftliche und politische Gerechtigkeit. In der Migrationspolitik engagieren sie sich für Chancengerechtigkeit und wehren sich gegen Diskriminierung und Ausgrenzung.

Grüne Partei der Schweiz
Waisenhausplatz 21
3012 Bern
Tel. 031 312 66 60
www.gruene.ch

Medienkontakte:

Ueli Leuenberger, Präsident	079 254 16 59
Antonio Hodgers, Nationalrat GE, Mitglied SPK	078 709 92 77
Corinne Dobler, Dossierverantwortliche	076 587 11 05